



Europa-Union zeichnet Schüler aus

Die Bemühungen des Kreisverbands Koblenz der Europa-Union zum Wettbewerb „Europa“ trugen keine großen Früchte. Von daher war der Vorsitzende Dr. h. c. Friedhelm Pieper (hintere Reihe, Mitte) froh, jetzt drei Schüler des Koblenzer Max-von-Laue-Gymnasiums auszeichnen zu können. Sie kamen in die Auswahl von 31 vorgelegten Arbeiten der damaligen Klasse 5, heute 6c. Als zweiten Preis erhielt Sofie Epstein (vorne, rechts) ein Buch – ebenso wie Jonas Schmidt und Lea Sophie Mantik als dritten Preis. Schulleiter Manfred Adam (hintere Reihe, links) und Klassenlehrer Ismail Oezdemir (hintere Reihe, rechts) lobten darüber hinaus die Leistungen aller jungen Teilnehmer.